
—. eaes
o.no a

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CACS — FUNDEB. Ao vigésimo oitavo dia do mês de abril
de dois mil e vinte e três, às 13h30, em primeira chamada e às 14 h, em segunda chamada,
reuniram-se, na Casa dos Conselhos, os conselheiros do CACS FUNDEB: Guilherme Barros
Marcos, Adriana Aparecida Almeida da Silva, Claudia Valéria Rezende dos Santos, Roseli
Nogueira da Silva Mendes, Mônica Cristina do Amaral, Martha Beatriz Nunes Almeida
Cantanhede, Alessandra Barrozo Figueira, Elisângela Aparecida da Silva SaIes, para tratarem
dos assuntos elencados no edital de convocação 08/2023 - CACS FUNDEB. Justificou a
ausência a conselheira Ana Claudia Ramos da Mota País. A presidente agradeceu a presença
de todos. Dando início a reunião a conselheira Claudia Valéria fez a leitura da ata do dia 24 de
março, a qual foi aprovada pelos presentes. Em seguida, a presidente informou que o
Conselho Municipal de Educação emitiu nota pública em solidariedade aos últimos
acontecimentos de ataques às escolas, solicitou a conselheira Claudia Valéria para realizar a
leitura, a qual será colada ao final dessa ata. Após a leitura, a representante de mães no
conselho agradeceu a iniciativa em nome dos pais de alunos. Dando continuidade, a
presidente fez a leitura dos oficios recebidos e encaminhados: ofícios recebidos: oficio
08/CME/2023: ratificando a indicação das conselheiras Martha Beatriz Nunes de Almeida
Cantanhede e Alessandra Barrozo Figueira no FUNDEB; ofício 314/2023/SME, em resposta ao
oficio 6 (referentes as tabelas salariais) que subsidiará o estudo comparativo da comissão e
documento da Casa dos Conselhos, datado de 4/4/2023. Quanto a esse último documento
(Casa dos Conselhos), a presidente informou que entregará as chaves na Secretaria Municipal
de Educação. Após longa discussão, foi deliberado, pela maioria dos conselheiros, realizar as
reuniões ordinárias e as da Secretaria Executiva em outro local até que a Casa dos Conselhos
tenha estrutura física, tecnológica e humana condizentes para a realização das reuniões. O
Conselheiro Guilherme se posicionou contrário a realizar as reuniões em outro local. Foi
deliberado encaminhar ofício à Secretária de Educação solicitando o nome do responsável, o
horário de funcionamento da Casa dos Conselhos, as orientações para uso desse espaço
coletivo como também a disponib lização da internet para realização dos trabalhos e assim que
a Casa dos Conselhos oferecer as condições físicas, humanas, tecnológicas e de segurança, o
colegiado as reuniões nesse espaço retornarão. Ofícios enviados: ofício 14: cronogramas de
visitas do PNATE, visita às escolas em reformas e ampliação e de acompanhamento dos
materiais adquiridos com recursos do FUNDEB; ofício 15: contraponto à Circular n° 02/ /2023;
ofício 16: afastamento das funções para o presidente do CACS-FUNDEB e oficio 17:
cronograma das reuniões da Secretaria Executiva do FUNDEB. Ofícios pendentes de
respostas: oficio 3: pagamento da UNCME (protocolizado em 8/2); ofício 4: publicação do
Decreto Regimento Interno (protocolizado em 15/2); ofício 8: providencias quanto aos
pagamentos indevidos a servidores (protocolizado em 15/2); ofício 9: planilhas de professores
eventuais (protocolizado em 16/2); ofício 11: Esclarecimento de pagamento a diretores e vices
(protocolizado eml6/2). Foi deliberado reiterar os ofícios pendentes a fim de se obter as
respostas. Logo após, foi deliberado enviar oficio à Secretaria de Educação informando a
mudança de datas das reuniões ordinárias do mês de julho e dezembro. A presidente informou
que os e-maus institucionais dos conselheiros já estão ativos no site da página da prefeitura, n
aba do FUNDEB e que solicitará ao responsável a senha de primeir acesso ara e iar ao
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conselheiros. Dando prosseguimento a reunião, a presidente informou que foram realizadas as
visitas ao setor de transporte da Secretaria de Educação, no dia 25/4, com a presença dos
conselheiros Guilherme e Mônica. Relatou que a comissão conversou com o Sr Wanderson e
Siomara, responsáveis pelo transporte. A conselheira Mônica fez um breve relato de como
transcorreu a visita. A comissão elaborará um relatório que será apresentado ao colegiado
oportunamente. Destacou que dessa visita, surgiu a necessidade de se realizar mais duas
visitas, uma com os fiscais de contrato de 2022 e outra “in loco” para verificação das condições
do ransporte escolar de alunos. A partir dos dados coletados, verificou-se a necessidade de
solicitar, por meio de ofícios, alguns documentos, como forma de evidenciar as informações
prestadas. Informou ainda que, no dia 26/04, foram realizadas visitas às escolas em reforma e
ampliação pelas conselheiras Adriana, Ana Claudia, Roseli e Martha Beatriz nas escolas
EMEIPI Hercília Godoy de Araújo, EMEF Prol° Fernando Pantaleão e na antiga escola Ruth
Sá. A comissão de visitas foi acompanhada do Sr Sidnei, responsável pelas obras escolares.
Os relatórios das escolas serão elaborados e apresentados oportunamente. A conselheira
Roseli compartilhou suas impressões sobre as visitas. Embora não seja objeto do CACS
FUNDEB acompanhar as questões de organização de espaços, causou preocupação, da
comissão de visitas, a situação em que se encontram os alunos, professores e funcionários em
meio a reforma da escola Fernando Pantaleão. Urge serem tomadas medidas para que os
estudantes tenham um ambiente apropriado e sadio para os estudos e os profissionais da
escola um ambiente digno e tranquilo de trabalho. Como proposta, os conselheiros sugeriram a
vice diretora que fosse conversado com a diretora e Secretária de Educação para: 1.
remanejamento dos alunos para um outro local, caso isso não seja possível, 2. que seja
proposto adiantar o recesso escolar dos alunos para que se possa concluir a reforma e
ampliação; caso isso não seja possível 3. que os alunos tenham ensino remoto. O que não é
plausível admitir é a escola funcionar do jeito que está. Essa situação será levada ao Conselho
Muricipal de Educação, órgão fiscalizador, para encaminhamento de providências junto à
Secretaria Municipal de Educação. Dando continuidade a pauta, a presidente sugeriu postergar
a análise da Prestação de contas do PNATE 2022, pois surgiram dúvidas quanto a sobra das
verbas do PNATE: ela pode ser reprogramada? Há um percentual de reprogramação? O
muricípio recebe um valor menor no próximo ano em virtude de não ter se aplicado o valor
tota? As contas são rejeitadas? Como a Conselheira Adriana, necessitou se ausentar e a
prestação de contas poderá ser realizada até 13/06, foi deliberado buscar essas respostas
para orientar os trabalhos na próxima reunião. Dando andamento aos trabalhos, a presidente
informou que fez a validação dos dados no SIOPE referentes ao 6° bimestre de 2022. No
relatório SIOPE o total de receitas do FUNDEB de 2022 foi de R$ 59.117,728,73 (cinquenta e
nove milhões, cento e dezessete mil, setecentos e vinte e oito reais e setenta e três centavos)
sendo recebidos de transferências de recursos de impostos e transferência o valor de
58.019.702,66 (cinquenta e oito milhões, dezenove mil, setecentos e dois reais e sessenta e
seis centavos) e de rendimentos de aplicação financeira o valor de R$ 1.098.026,07 (um
milhão, noventa e oito mil e vinte e seis reais e sete centavos). O total de despesas com
remuneração dos profissionais da Educação Básica, o valor total de R$ 44.108.760,99
(quarenta e quatro milhões, cento e oito mil, setecentos e sessenta reais e noventa e nove
cen:avos) dos quais, R$ 28.973.095,86 (vinte e oito milhões, no~e,sentos e -tenta três mil
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noventa e cinco reais e oitenta e seis centavos) no Ensino Fundamental e R$ 15.135.665,13
(quinze milhões cento e trinta e cinco mil, seiscentos e sessenta e cinco reais e treze
centavos) na Educação Infantil, sendo despesa com creche no valor de R$ 4.915.867,25
(quatro milhões, novecentos e quinze mil, oitocentos e sessenta e sete reais e vinte e cinco
centavos) e Pré-Escola no valor de R$ 10.219.797,88 (dez milhões, duzentos e dezenove mil,
setecentos e noventa e sete reais e oitenta e oito centavos). Consta ainda, no relatório SIOPE,
outras despesas no valor de R$ 15.478.267,19 (quinze mih3es, quatrocentos e setenta e oito
mil, duzentos e sessenta e sete reais e dezenove centavos) sendo o valor de R$ 10.819.907,49
no Ensino Fundamental sendo destinado para corrente R$ 8.610.709,42 (oito milhões,
seiscentos e dez mil, setecentos e nove reais e quarenta e dois centavos) e capital R$
2.209.198,07 (dois milhões, duzentos e nove mil, cento e noventa e oito reais e sete centavos)
e para a Educação Infantil o valor de R$ 4.658.359,70 (quatro milhões, seiscentos e cinquenta
e oito mil, trezentos e cinquenta e nove reais e setenta centavos) sendo destinado para a
creche o valor de R$ 1.004.600,70 (um milhão, quatro mil, e seiscentos reais e setenta
centavos dos quais, para corrente 395.635,93 (trezentos e noventa e cinco mil, seiscentos e
trinta e cinco reais e noventa e três centavos) e capital R$ 608.964,77 (seiscentos e oito mil,
novecentos e sessenta e quatro reais e setenta e sete centavos). Para o Ensino Infantil (Pré
escola), o valor de R$ 3.653.759,59 (três milhões, seiscentos e cinquenta e tres mil, setecentos
e cinquenta e nove centavos sendo de corrente o valor cie R$ 3.229.527,26 (três milhões,
duzentos e vinte e nove mil, quinhentos e vinte e sete reais e vinte e seis centavos) e de
capital R$ 424.231,74 (quatrocentos e vinte e quatro mil, duzentos e trinta e um reais e setenta
e quatro centavos). No relatório consta o percentual de 70,72% (setenta ponto percentual por
cento) de aplicação e um superavit do exercício anterior R$ 2.301.449,32 (dois milhões,
trezentos e um mil, quatrocentos e quarenta e nove reais e trinta e doié centavos). O total de
despesas no valor de R$ 59.587.028,18 (cinquenta e nove milhões, quinhentos e oitenta e sete
mil, vinte oito reais e dezoito centavos). No relatório SIOPE, o total de receitas do FUNDEB do
primeiro trimestre de 2023 foi de R$12.241.772,81 (doze milhões, duzentos e quarenta e um
mil, setecentos e setenta e dois reais e oitenta e oitenta e ~m centavos) sendo recebidos de
transferências de recursos de impostos e transferência o valor de 11 .998.520,08(onze milhões,
novecentos e noventa e oito mil, quinhentos e vinte reais e oito centavos) e de
Complementação da União ao FUNDEB o valor de 131.755,64(cento e trinta e um mil,
setecentos e cinquenta e cinco reais e sessenta e quatro centavos) e de rendimentos de
aplicação financeira o valor de R$ 111.497,09 (cento e onze mil, quatrocentos e noventa e sete
reis e nove centavos). O total de despesas liquidada/empenhada com remuneração dos
profissionais da Educação Básica, o valor total de R$6.158.343,51 (seis milhões, cento e
sessenta oito mil, trezentos e quarenta e três reais e cinquenta e um centavos) dos quais,
R$4.004.120,97 (quatro milhões, quatro mil, cento e vinte reais e noventa e sete centavos) no
Ensino Fundamental e R$ 2.164.222,54 (dois milhões, cento e sessenta e quatro mil, duzentos
e vinte e dois reais e cinquenta e quatro centavos) na Educação Infantil, sendo despesa com
creche no valor de R$ 815.506,73 (oitocentos e quinze mil, oitocentos e quinhentos e seis reais
e setenta e três centavos) e Pré-Escola no valor de R$ 1.348.715,81 (um milhão, duzentos e
trezentos e quarenta e oito mil, setecentos e quinze reais e oitenta e um cent-vos). Consta
ainda, no relatório SIOPE, outras despesas no valor de R$ 788.089,73 (setecen’ e ‘itenta e

~



eaes
.— ~n

oito mil, oitenta e nove reais e setenta e três centavos) sendo o valor de’ R$ no Ensino
Fundamental sendo destinado para corrente R$ 788.089,73 (setecentos e oitenta e oito mil,
oitenta e nove reais e setenta e três centavos) e para a Educação Infantil o valor de R$
130.335,67 (cento e trinta mil, trezentos e trinta e cinco reais e sessenta e sete centavos).Não
foi destinado valor de corrente e capital para a creche. Para o Ensino Infantil (Pré escola), o
valor de R$ 130.335,67 (cento e trinta mil, trezentos e trinta e cinco reais e sessenta e sete
centavos) para corrente. Não consta valor destinado para capital. No relatório consta o
percentual de 50,94% (cinquenta ponto noventa e quatro por cento utilizados na remuneração
dos profissionais de educação básica e 42,11% (quarenta e dois e onze ponto percentual por
cento) do ítem 18 dos indicadores do FUNDEB. A presidente informou que fez a validação
desses dados na confiança e para que o município não ficasse sem poder celebrar convênio,
segundo informação da conselheira Adriana. Disse que está se apropriando da sistemática de
prestações de contas do Fundeb e só foi se atentar, após validação dos dados, que não houve
retorno da administração das irregularidades apontadas referentes ao ano de 2022. O que
também ocorreu com a validação do 1° trimestre. Mediante o exposto, há necessidade de se
verificar se a administração fez o estorno com as devidas evidências. A presidente encarregou-
se de verificar essa pendência a fim de que se possa regularizar junto ao SIOPE. O
conselheiro Guilherme solicitou que fosse registrado em ata: “Sobre parecer com ressalva,
gostaria de salientar que as questões pelas quais fora aprovado com ressalva envolvem
diferentes departamentos e esferas, bem como, existem tratativas que vem sendo realizadas
para regularização dos opinativos deste Conselho. Sobre as fiscalizações “inloco”
especificamente sobre reformas, importante entender que a primeira visita é apenas um recorte
do dia, que é salutar informar e debater as questões observadas a Secretaria e após tempo
hábil, retornar para fiscalizar o que foi constatado na primeira visita. Reitero a importância de
buscarmos a linha do diálogo para resolutividade e não como órgão opositor, e caso não
solucionado, então oficializar por meio de documento. Com relação ao tema da comissão sobre
avaliação do transporte escolar e algumas supostas pendências, estive presente e todos os
questionamentos foram respondidos, inclusive, informado que o departamento de garagem
trabalha em conjunto com o setor de transporte da SME. Gostaria que também que constasse
em ata, que anteriormente da aprovação da revisão de cargos da secretaria, haviam muitas
necessidades e pouquíssimos profissionais, agora com a vinda de novos funcionários, como
por exemplo, sra. Claudia que entre várias atribuições fiscaliza e monitora alguns contratos da
SME; Dr. Rodrigo que vem desenvolvendo diversos trabalhos, eu mesmo, Guilherme De
Barros, mapeando os processos, criando planilhas, desenvolvendo métodos, planos de ações,
incluso IEG-M preenchimento e entendimento de métricas, ou seja, quero dizer que a demanda
de trabalho é grande e antecede a essas novas contratações, que vieram somar para
desenvolver de melhor e efetiva forma as diferentes esferas da SME. Os casos dos ADI e AVE
são algo que desde a gestão anterior vem se buscando resolutividade, não sendo especif
icamente desta gestão. Finalizo sobre meu opinativo contrário sobre mudar o local das
reuniões, dado a que hoje temos esta casa voltada para abrigar os Conselhos da Educação e
respectivas tarefas, e que sim podemos solicitar melhorias na estrutura, bem como instalação
de internet, entre outros”. Por fim, passou-se a análise do parecer relativo ao primeiro trimestre
de 2023: Totalizaram-se até o quarto trimestre a receita recebid mais apli - 1~.es financeiras
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valor de 16.799.911,15 (dezesseis milhões e setecentos e noventa e nove mil e novecentos e
onze reais e quinze centavos) dos quais foram gastos com folha de pagamento, da parcela dos
70% (setenta por cento) o valor de R$ 9.026.461,19 (nove milhões e vinte e seis mil e
quatrocentos e sessenta e um reais e dezenove centavos) que corresponde a 53,73% do
arrecadado. Com despesas de manutenção mais folha de pagamento, da parcela dos 30%
(trinta por cento) o valor de R$ 906.559,64 (novecentos e seis mil e quinhentos e cinquenta e
nove reais e sessenta e quatro centavos) que corresponde a 5,40% do arrecadado conforme
tabela abaixo:

APUCAÇÃO COM RECURSOS DO FUNDEB
DESPESA UQUIDADA

12 TRIMESTRE 2023

Trans erências de recursos Profissionais da Educaçio Outras Despesas
Meses + Minimoaaplicar70% % Maximoaaplicar3O% %

Aplicações Financeiras Aplicado Ap icado
laneiro 7.077.345 27 3.197.114,25 45,17% 471 049,35 6,66%

Fevereiro S.032.671,9C 2.251.111,52 44,73% 115.329,18 2,29%

Março 4.689.893,98 3.578.235.42 76,30% 320.181,11 6 83%

FOTAL 16.799.911,15 9.026.461,19 53 73% 906.559,64 5

Após as referidas análises este Conselho delibera emitir Parecer Favorável com Ressalvas ao

Primeiro trimestre de 2023, com os apontamentos abaixo que deverão ser esclarecidos ao

colegiado e sanados quando for o caso:

- A remuneração de servidores de outras secretarias sendo pagos com recursos do FUNDEB;

- O não cumprimento do Piso Nacional 2023, de acordo com o disposto na Lei 11.738/2008;

- Suposto pagamento irregular a diretores e vice-diretores, s.m.j., em desacordo com a Lei

5989, de 26 de outubro de 2022, alterada pela Lei 6007/2022;

- Dispositivos da Lei 5100/2011 em desacordo com a lei 5989, de 26 de outubro de 2022,

alterada pela Lei 6007/2022. sendo que a primeira trata de emprego em comissão e a segunda

de função gratificada;

-Pagamento com recursos do FUNDES a 66 (sessenta e seis) servidores , como férias, no

valor de R$ 114.448,35 (cento e quatorze mil, quatrocentos e quarenta e oito reais e trinta e

cinco centavos)sem a especificação do local de trabalho, secretaria a que pertence, função

exercida e CPF do servidor;

-Pagamentos com recursos do FUNDES a 1.219 (um mil duzentos e dezenove) professores

eventuais, no valor de R$ 445.839,17(quatrocentos e quarenta e cinco mil, oitocentos e trinta e

nove reais e dezessete centavos) sem a especificação do local de trabalho, q antidade de
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horas trabalhadas e do professor que substituiu.Salienta que já foi solicitado a SME, via ofício,

planilha para acompanhamento do CACS - FUNDEB.

Nada mais a tratar, eu Claudia Valéria Rezende dos Santos, lavrei a presente ata que

após lida, se aprovada, será assinada pelos presentes.

Caçapava, 28 de abril de 2023.

Guilherme Barros Marcos

Adriana

Claudia

Roseli Nogueira da Silva Mendes______________________________________________

Monica Cristina do Amarai htt -‘ — o
Martha Beatriz Nunes Almeida Cantanhede________________________________________

Alessandra Barrozo Figueira

Elisângela Aparecida da Silva Saies______________________________________________



cflJSELHO PQ~~JCIPflL DE CDIJÇÍKÇIO
c~çavnua sp

Biênio 2023— 2025

NOTA PÚBLICA DE APOIO E SOLIDARIEDADE DO CME DE CAÇAPAVA/SP N~ 01/2023

O ConseWo Municipal da Educação de Caçapava —CME/SP, por meio desta nota, vem expressar
apoio incondicional e irrestrito aos profissionais, trabalhadores e toda a comunidade escolar,
sobretudo às que sofrearam ataques e ameaças nos últimos meses no nosso país.

Diante desse cenário, é importante destacar que a Educação é um dos pilares fundamentais da
nossa soc edade, clamando por políticas públicas eficientes que corroborem para um ambiente
de ensino h.imanizado e seguro para toda a comunid&Je escolar, evitando que episócios como
esses se reoitam. Notícias de violência nas escolas nos afetam com profunda tristeza, nos
deixando estarrecidos e preocupados com a segurança e a permanência da Vida nos ambientes
destinadcs ao desenvolvimento humano.

Tais fatos nos remetem a pensar, a reafirmar e a compreender que na Educação não há espaço
para julgamentos, mas sim para um trabalho solidário, amoroso, parceiro e de engajamento de
toda a scciedade. O acolhimento, a reflexão-ação, o entendimento são caminhos a serem
trilhados na perspectiva das relações humanas que devem ser permeadas pelo diákgo, pela
escuta ativa, pelo fortalecimento em nós dos sentimentos de humildade, de solidariedade e de
empatia.

Ações aricu adas em rede de serviços, de políticas públicas efetivas e do compromisso pela
proteção, caracterizam a nossa missão de estarmos sempre de mãos dadas com um propósito
único: a ~z, não só no chão das escolas, mas em toda sociedade.

A nossa luta por uma escola livre de violência, a nossa luta pela promoção de uma cultura de
paz e a nossa luta pelo respeito mútuo, dentro e fora das salas de aula, perpassam pela
articulaçk das políticas públicas nas áreas da educação, da assistência social e da saúde, que
precisam ser ainda mais fortalecidas para que possam implementar ações que garantam os
direitos estabelecidos na Constituição Federal.

A escola é lugar de conhecimento, conexão, interação, acolhimento, alegria, respeito, amizade
e proteção!

Nossas ações precisam ser guiadas pelos seis pilares oropostos no Manifesto 2000, por uma
Cultura de Paz, da UNESCO: respeitar a vida, rejeitar a violência, ser generoso, ouvir para
compreende; preservar o planeta, redescobrir a solidariedade.

Nessa perspectiva, reafirmamos o nosso compromisso pela Vida e pela Educação. Esse é um
importante momento para fortalecermos os vínculos com a comunidade escolar e
promovermos a cultura de paz na qual o respeito, o diálogo e a democracia sejam alicerces da
Educação que desejamos e da sociedade que almejamos!

Caçapava, 25 de abri, de 2023.

CME - Caçapava/SP
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Conselho de Acompanhamento e Controle Social - FUNDEB
Município de Caçapava-SP - Quadriênio: 202312026

Lista de Presença da Reunião Extraordinaria: 2810412023, às 13h30 — Casa dos Conselhos

Pauta:

1. Leitura da Ata da reunião do dia 24 de março;

2. Leitura de otlcios recebidos e encaminhados;

3. Comissão de estudo para adequação do piso;

4. Relatório de visitas: transporte e obras;

6. Análise da Prestação de contas do PNATE 2022;

6. Parecer junto ao SIGECON — PNATE 2022;

7. Análise dos documentos do FUNDEB relativo ao 1° trimestre de 2023;

8. Emissão de Parecer do FUNDEB relativo ao 1~ trimestre de 2023;

9. Pauta Aberta

REPRESENTANTES DA SECRETARIA MUNICIPAL O

Titular Guilherme Barros Marcos ~ / 4 7>’ )~..~eas/

Suplente Claudia Fernanda de MelIo Rodrigues Gregorio ~
REPRESENTANTES DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL

Titular Adriana Aparecida Almeida da Silva ~ a ca

Suplente Silvia Helena da Silva Torres

REPRESENTANTES DOS PROFESSORES DA EDUCAÇÃO BÁSICA PÚBLICA

Titular Claidia Valéria Rezende dos Santos

Suplente Roseli Nogueira da Silva Mandes

REPRESENTANTE DOS DIRETORES DAS ESCOLAS BÁSICAS PÚBLICAS

Titular Ana Cláudia Ramas Mota Pais -yuQ-, F,c-’fly~

Suplente Daniela Cristina Guimarães Gomes



REPRESENTANTES DOS SERVIDORES TÉCNICOS ADMiNISTRATIVOS DAS ESCOLAS PÚBLICAS MUNICIPAIS

Titular Leandro Rodrigues Gonçalves

Suplente Evanilde da Silva

ZTUS ,77 ,C/C4M

ca Cristina do Arnaral

REPRESENTANTES DOS PAIS DE ALUNOS DAS ESCOLAS PÚBLICAS MUNICIPAIS

—

REPRESENTANTE DO CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO

REPRESENTANTES DE ORGANIZAÇÕES I~ SOCIEDADE CIVIL



EDITAL DE CONVOCAÇÃO 07/2023

Local: Casa dos Conselhos

Dia: 28/04/2023

Horário: 1° Chamada: 13h30

2° Chamada: 14h

A presidente do CACS-FUNDEB no uso de suas atribuições legais,

CONVOCA todos os membros do CACS-FUNDEB para participarem da reunião

ordinária que ocorrerá em dia, horário e local acima indicados, para tratar da seguinte

pauta:

Leitura da Ata da reunião do dia 24 de março.

• Leitura de oficios recebidos e encaminhados;

• Comissão de estudo para adequação do piso;

• Relatório de visitas: transporte e obras;

• Análise da Prestação de contas do PNATE 2022;

• Parecer junto ao SIGECON — PNATE 2022;

• Análise dos documentos do FUNDEB relativo ao ? trimestre de 2023;

• Emissão de Parecer do FUNDEB relativo ao l~ trimestre de 2023;

• Pauta aberta.

Caçapava, 24 de março de 2023.

Martha Beatriz Nunes de Almeida Cantanhede

Presidente do CACS — FUNDEB

Conselho de Acompanhamento e Controle Social - FUNDEB
Município de Caçapava-SP — Quadriênio: 2023-2026


